



Efesios. La Epístola de la madurez cristiana

Tema: La Lucha del Cristiano Lleno del Espíritu Santo

Lección 85

VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Estamos estudiando un punto culminante de ésta epístola llamada: “La Epístola de la madurez cristiana”; y debemos estar conscientes de la gran oposición satánica que está siempre asechándonos. Aún hasta nuestro Señor Jesús, después de atacarlo el diablo con la tentación la primera vez, la Biblia nos dice que lo dejó **por un tiempo**, Lucas 4:13. Por tal motivo, nuestra confianza debe estar en Él y lo que nos dice 1ª. Juan 4:4

El Señor Jesucristo le hace una promesa a Su iglesia en Mateo 16:18 y nosotros como cristianos debemos permanecer firmes sin fluctuar porque allí es donde radica la victoria. ¡Gloria a Dios!

Continuando con Efesios 6:13, vemos que una vez más se menciona la palabra: **TODA**. Se nos ordena tomar **TODA** la armadura de Dios para **estar firmes** (versículo 11) y para **poder resistir en el día malo**, (versículo 13). Aún el más dispuesto seguidor de Cristo está indefenso sin la provisión de Dios.

Es fácil para los cristianos tibios olvidarse de la seriedad de la batalla que se libra a su alrededor. Estos se “regocijan en victorias”, que no implican batallas; y se “gozan” en una especie de paz que no pasa de ser la ausencia de conflictos. No ataco, no oro, no ayuno, no estudio la Biblia, no obedezco la Palabra de Dios, por consiguiente: **SATANAS Y SUS DEMONIOS NO ME ATACAN.**

Son como aquellos soldados rebeldes que han rehusado luchar por su país, no están interesados en ponerse la armadura porque no están involucrados en la guerra. El pueblo de Dios está en guerra y seguirá en guerra hasta que Cristo regrese y se encargue de juzgar y gobernar la tierra.

Desde la caída de Adán en el huerto del Edén, cada día ha sido malo para la humanidad, y cada día seguirá siendo peor, hasta que el usurpador (Satanás) y sus demonios, sean arrojados para siempre al abismo eterno y al lago de fuego. Mientras tanto, Dios nos da el poder para resistir el día malo. Nuestra responsabilidad consiste en estar firmes y resistir.

Muchos han muerto como mártires por seguir a Cristo, otros han sido encarcelados, maltratados y aborrecidos, pero supieron tomar toda la armadura de Dios, y así pudieron **“resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, ¡estuvieron firmes!”**

Incontables hombres y mujeres, enseñaron con fidelidad la escuela dominical, otros llevaron a los pies de Cristo a muchas personas, otros ministrando como pastores y otros dirigiendo estudios bíblicos, etc; lo triste es que muchos de ellos, se han dado por vencidos, han dado la espalda al llamado de Dios y han desaparecido entre la corriente del mundo. Sobre esto, el apóstol Juan nos da una advertencia, 2ª. Juan 8.

Pablo, el apóstol, temía que le aconteciera algo similar, no que fuera a perder su salvación, sino su recompensa, 1ª. Corintios 9:27. En la guerra espiritual a la que hemos sido llamados a batallar, se nos hace un recordatorio: **“resistir y estar firmes”**, 1ª. Pedro 5:8-9. Las victorias más grandes son el resultado de permanecer firmes en las batallas con toda la armadura de Dios puesta sobre cada soldado de Jesucristo.

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿Por qué debemos tomar toda la armadura de Dios?*
- 2) *¿Qué nos advierte el apóstol Juan en su segunda carta?*
- 3) *El apóstol Pablo tenía temor de perder su galardón ¿Qué hacía para que esto no sucediera?*
- 4) *¿Qué nos dice el apóstol Pedro sobre nuestro adversario?*